



M. LE MAIRE, M. L'AMBASSADEUR DE FRANCE À BERLIN ET MME STOLZ, PRÉSIDENTE DU COMITÉ DE JUMELAGE À MÜCHELN

UN VOYAGE INOUBLIABLE
 Début juillet, une vingtaine d'Arcsiens s'est rendue en voyage à Mùcheln, notre ville jumelle, à l'occasion de la Saint-Jacques, l'équivalent local de la Saint-Gilles. Lors de la visite de l'ambassade de France à Berlin, l'ambassadeur en personne a tenu à recevoir les visiteurs arcisiens, et a félicité l'initiative du jumelage. Autre moment fort, le Maire de Mùcheln a remis le Diplôme de Citoyen d'honneur à Claude Vuilliet, très ému de cette attention. Le Comité de Jumelage encourage tous les Arcsiens qui le souhaitent à le rejoindre pour les prochains échanges.



© Jean-Claude Courchenet

CLAUDE VUILLIET (BOIS D'ARCY) ET UDO WÜRZEL (MÜCHELN), MAIRES, LORS DU VIN D'HONNEUR



DIPLÔME D'HONNEUR REMIS À M. LE MAIRE DE BOIS D'ARCY PAR M. LE MAIRE DE MÜCHELN

